



## Entrevista / Arturo Ávila (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- “México logró un superávit comercial de 771 millones de dólares, a pesar de la turbulencia que tenemos en el mundo, un crecimiento en exportaciones del 7.6% que llegan a un valor histórico de 664 mil 066 millones de dólares y no solo eso, lo importante es que crecen las importaciones no petroleras, es decir, México se vuelve un país que no tiene dependencia de las exportaciones petroleras, por si fuera poco, en el peso hay una racha sin precedentes y eso significa confianza hacia una moneda en un momento donde hay mucha turbulencia por el reordenamiento comercial”.



[https://drive.google.com/file/d/18FRhQDNK7EzhHZmkqTb\\_305UpIULDUnw/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/18FRhQDNK7EzhHZmkqTb_305UpIULDUnw/view?usp=sharing)